

Geliat Muhammadiyah Kangean Kembangkan AUM

Sabtu, 09-06-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Pimpinan Muhammadiyah Cabang (PCM) Kangean terus mengembangkan Amal Usaha Muhammadiyah (AUM), salah satunya merintis pembangunan Sekolah Dasar Muhammadiyah Kangean (SDMUKA).

Disampaikan Moh Ihsan, Sekretaris Majelis Dikdasmen Muhammadiyah Kangean mengatakan bahwa warga persyarikatan Muhammadiyah Kangean telah lama berkeinginan mendirikan dan mengelola Sekolah Dasar Muhammadiyah. “Alhamdulillah kita sudah lama mempunyai lembaga pendidikan seperti lembaga PAUD Aisyiah, TK, Madrasah Diniyah, MTS, Pesantren dan SMA, makanya kami rasa tepat jika kita lengkapi dengan pendirian Sekolah Dasar Muhammadiyah ini,” kata Ihsan.

Lebih lanjut Ia menuturkan bahwa dana pendirian lembaga sekolah dasar Muhammadiyah ini berasal dari simpatisan dan warga Muhammadiyah Kangean dengan mengadakan cicilan perbulan.

“Besarnya tidak menentu, ada yang menyicil perbulan seratus ribu sampai dua ratus lima puluh ribu, serta dari simpatisan biasanya berupa uang tunai dan juga bahan material bangunan, mudah-mudahan ini bisa terus lancar sementara estimasi total biaya dari pendirian sekolah ini sekitar 2,5 Milyar”, ungkapnya.

Dijelaskan Ihsan, Sekolah Dasar Muhammadiyah Kangean ini direncanakan akan dibangun dengan gedung dua lantai dengan jumlah 8 ruang kelas satu musalla dan satu ruang kantin sekolah.

“Saat ini kita kejar rampung dua kelas untuk operasional pembelajaran, adapun mengenai kelengkapan alat multimedia pembelajaran tengah kita upayakan untuk segera tersedia, kemarin kita juga sudah mengirim beberapa guru untuk belajar di SD Muhamadiyah 1 yang favorit di Bangkalan, terkait proses pembelajaran dan administrasi sekolah,” jelasnya.

Kemudian Lutsfi Siswanto, salah satu guru di sekolah tersebut menambahkan bahwa Sekolah Dasar Muhammadiyah Kangean ini diproyeksikan sebagai rintisan sekolah yang akan menerapkan sistem Full Day School.

“Kita sudah melakukan kajian bersama dengan PCM, selain menerapkan system Full Day School, kita juga akan menawarkan pada masyarakat tentang program unggulan sekolah ini seperti Tahfidzul Qur’an, Bahasa Arab-Inggris dan lainnya, dengan tagline “Quranic Enlightenment”, kita harapkan ini jadi penyemangat untuk mewujudkan sekolah yang berkualitas,” jelasnya. **(nisa)**

Sumber: Lutsfi Siswanto